

BOLETÍN INFORMATIVO RHF



Mitos sobre los filtros automotrices

Filtros económicos usan los mismos componentes que los filtros más caros

Falso: Las marcas que proveen a las automotrices deben invertir en tecnologías de producción certificadas y materiales de alta calidad para cumplir con las especificaciones, niveles de evaluación y controles de calidad constantes. Una marca no se puede arriesgar a que un filtro esté dañado o de mala calidad.

La calidad de los filtros de aire no importa

Falso: La importancia del filtro de aire ha aumentado muchísimo en los vehículos modernos, son vitales para proteger al motor de manera permanente. Así mismo es indispensable cambiarlo cada vez que se lleva el coche al servicio.

Con limpiar el filtro de aire es suficiente

Falso: Se puede producir una carga de temperatura permanente de 80 grados y picos de temperaturas superiores a 100 grados en el elemento filtrante durante el uso del vehículo. En el caso de los filtros de cabina, si utilizas agua y los cepillas se van a ver más limpios, pero existen pequeñas partículas que no pueden ser eliminadas sumado a que la humedad generada por el agua, es un elemento favorable para la formación de bacterias no deseadas.

Si limpio el filtro de aceite puedo volver a ponerlo

Falso: Por el uso, la capacidad filtrante se va perdiendo y aunque se vea limpio por haberlo limpiado con químicos o gasolina, perderá su eficiencia al paso del tiempo, dañando el motor por el paso de partículas contaminantes.

Meior le cambio el filtro económico más veces en vez de poner uno más costos

Falso: Nunca ofrece el mismo resultado y además conlleva riesgos como posibles fugas, menor eficiencia de separación, inseguridad con respecto a la durabilidad o el uso de materiales incompatibles en el vehículo.

El filtro del aire acondicionado dura muchísimo tiempo

Falso: Al igual que otros filtros del coche, éste tiene que ser cambiado al menos una vez por año porque de otra manera, se estarían generando gérmenes y esporas que al ser respiradas pueden dañar tu salud.



Checo Pérez da positivo a Covid-19

El piloto mexicano salió positivo por Covid-19, por lo que se perderá el Gran Premio de Inglaterra. Esto lo informó su equipo en un comunicado.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

46 mil fallecidos en México por COVID-19

Se dieron a conocer las nuevas cifras oficiales de coronavirus en México, donde son 46 mil fallecidos en el país a causa del COVID-19. El número de defunciones en las últimas 24 horas es de 639. En toda la república mexicana se han confirmado 416,179 casos, 7,730 de ellos, registrados en las últimas 24 horas.

¿Cuándo y cómo será el regreso a clases en México?

La Secretaría de Educación Pública informó que el próximo lunes 3 de agosto se darán a conocer los detalles sobre el regreso a clases en México. Eso sí, los alumnos volverán a las escuelas de forma presencial hasta que el semáforo epidemiológico en nuestro país esté en verde, en este momento se encuentra en naranja.

India registra más de 54 mil contagios de COVID en un solo día

En India las cifras por coronavirus desgraciadamente son muy malas, pues en el país asiático ya suman 1,639,350 de casos positivos, ¡54,966 de ellos registrados en las últimas 24 horas! Además, ya se registran 35,786 fallecidos.

Enfrenta China rebrote de COVID-19

China, país donde inició la pandemia de coronavirus a finales del año pasado, suma 127 nuevos casos en las últimas horas, con lo que ya tiene 84,292 contagios registrados, además de 4,634 fallecidos. El país asiático trata de frenar un posible rebrote de COVID, luego de lo vivido en los últimos meses.



RECOMENDACIÓN

Para evitar la propagación de la COVID-19:

- Lávate las manos con frecuencia. Usa agua y jabón o un desinfectante de manos a base de alcohol al 70%.
- Mantén una distancia de seguridad con personas que tosan o estornuden.
- Utiliza mascarilla cuando no sea posible mantener el distanciamiento físico.
- No te toques los ojos, la nariz ni la boca.
- Cuando tosas o estornudes, cúbrete la nariz y la boca con el codo flexionado o con un pañuelo.
- Si no te encuentras bien, quédate en casa.
- En caso de que tengas fiebre, tos o dificultad para respirar, busca atención médica.

